

Más de 100 pacientes crónicos están asistiendo a diario al Hospital Biprovincial Quillota Petorca para tratamiento farmacológico

En el marco del plan de traslado progresivo hacia el Hospital Biprovincial Quillota Petorca, desde la semana pasada la Farmacia del Consultorio de Especialidades comenzó la atención de pacientes crónicos para la entrega de medicamentos en las nuevas dependencias, ello ha significado que cerca de 100 pacientes ambulatorios se acerquen diariamente al nuevo Hospital para el retiro de sus fármacos.

Esta es una de las acciones incluidas en el cronograma diseñado por los equipos hospitalarios, junto a la Unidad de Puesta en Marcha y los diversos referentes clínicos, para concretar el traslado progresivo de las Unidades de Apoyo Clínico, como Farmacia, de modo de ir generando todas las acciones que准备n la llegada al Hospital Biprovincial, de los servicios de hospitalizados y áreas críticas.

Anuncio Patrocinado

Haroldo Faúndez Romero, Director (S) del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, destacó el funcionamiento de las modernas dependencias para Farmacia y el consiguiente retiro de fármacos por parte de los usuarios y usuarias, “la apertura de la Farmacia de nuestro Consultorio de Especialidades no sólo nos permite ir cumpliendo nuestro cronograma de traslado; sino que, además, apunta a la comodidad y seguridad de nuestros usuarios y usuarias, que pueden retirar sus medicamentos en un área mucho más amplia y sin la aglomeración ni congestión que se presentaba en las dependencias del Hospital San Martín. Por ende, vamos avanzando en esta importante tarea de ir ocupando los espacios de nuestra nueva casa para comodidad de usuarios y funcionarios”, señaló la autoridad hospitalaria.

Sistema de agendamiento para evitar esperas

Más de 100 pacientes crónicos están asistiendo a diario al Hospital Biprovincial Quillota Petorca para tratamiento farmacológico



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

Cabe destacar que el sistema de atención de Farmacia para pacientes crónicos se basa en el agendamiento previo de horas para el retiro de medicamentos, lo cual puede efectuarse a través de los WhatsApp +569 32028832 o +569 42228364 o la página web www.hsmq.cl. También al momento de retirar su tratamiento farmacológico, el usuario o usuaria puede agendar hora para un próximo retiro, métodos que ya se han implementado para un ordenamiento en la dispensación de fármacos a pacientes crónicos y evitar la espera al momento de realizar dicho retiro.

De igual forma, aquellos pacientes que no estén agendados y requieran de sus medicamentos, pueden acercarse hasta la Farmacia del Consultorio de Especialidades del Hospital Biprovincial para retirar su tratamiento.

Farmacia en el nuevo Hospital y también en San Martín

Además de la Farmacia de Consultorio, ya se instaló en el Hospital Biprovincial la jefatura de la Unidad, Secretaría, Bodega de Controlados, área de Fraccionamiento y Galénica (sala de preparación de fármacos), con lo cual en términos de funcionalidad, el 70 por ciento de las labores de esta Unidad ya se ejecutan en el Hospital Biprovincial Quillota Petorca.

Dado que el Hospital San Martín de Quillota mantiene algunas atenciones ambulatorias y

Más de 100 pacientes crónicos están asistiendo a diario al Hospital Biprovincial Quillota Petorca para tratamiento farmacológico

los servicios de hospitalizados y unidades críticas, Farmacia dejó un área en el antiguo recinto de calle La Concepción para atender dichas unidades, además de un puesto de atención para brindar cobertura a los pacientes de alta, de consulta ambulatoria y de la Unidad de Salud Mental que seguirán atendiéndose permanentemente en el Hospital San Martín.

No obstante, la idea es ir avanzando en el traslado, por ello es que la Jefa de Farmacia, Beatriz Mercado Perrin, hizo un llamado a retirar los fármacos en las nuevas dependencias. "Estamos muy contentos de contarle a la comunidad que ya estamos atendiendo en el Hospital Biprovincial y que nuestra Farmacia del Consultorio está atendiendo a pacientes crónicos. Por lo tanto, todos nuestros pacientes están cordialmente invitados a concurrir a retirar sus medicamentos en las hermosas instalaciones que tenemos en el Biprovincial. Es importante recordarles que es necesario que se haga a través de agendamiento, para evitar aglomeraciones y mantener un buen flujo de atención y que puedan ser atendidos rápidamente", sostuvo la químico farmacéutico.

Modernas dependencias ayudan a la labor de Farmacia

La Jefa de Farmacia también destacó el equipamiento de última generación que posee la Unidad, permitiendo con ello despachar de forma segura y rápida los medicamentos a los usuarios y usuarias, mejorando la dispensación a los pacientes, gracias a un sistema electrónico. De igual forma, el contar con espacios 5 ó 6 veces mayor en tamaño a los que se contaba en el San Martín de Quillota, permitirá disponer de dependencias nuevas del área farmacológica, en directo beneficio en la atención a usuarios y pacientes.

Con la llegada de la Unidad de Farmacia hasta el moderno Hospital Biprovincial Quillota Petorca se está cumpliendo el plan de traslado de modo de disponer del mejor estándar de atención a usuarias y usuarios

y tú, ¿qué opinas?